

結核に注意!

日本では毎年約 10,000 人が新たに結核を発症し、毎年 1,500 人以上が結核で亡くなっています。長野市では 65 歳以上の患者が約7割を占めていますが、近年は外国出生患者の発生もみられています。

こんな症状が出たら結核を疑ってください

結核の初期症状はかぜに似た症状があらわれます。



2週間以上続く

せき・たん・微熱

結核のおそれがあります

呼吸器症状が出てから、さらに時間が経ち
以下のような症状があらわれた場合…



からだのだるい
体重が減る
胸が痛い

結核が重症化している
おそれがあります

速やかに
医療機関を
受診して
ください



年に1回は 結核健康診断(職場健診・人間ドック)を受けましょう



事業者は定期の結核健康診断(胸部エックス線検査)を行うことが法律によって定められています。

もし異常を指摘されたら、必ず専門の医療機関で精密検査を受けましょう。

結核は効果の高い治療薬があり、早期発見・早期治療で治る病気です。

治療が遅れると知らないうちに家族や職場など周りの人に感染させることもあるため、早めの気づきが必要です。

長野市保健所健康課
電話 226-9961
FAX 226-9982